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淄博5月17日讯 今天上
午，淄博市卫生健康委党组书记、
主任程勤上线12345。热线电话
一个接一个，在一个半小时的接
听时间里，共接听了8个市民通过
0533-5112345打来的热线
电话。

程勤表示，将以此次接话活
动为契机，突出问题导向、坚持源
头化解，认真梳理问题清单，实行

“销号式”管理，切实做到群众每
一个来电都及时有效处理。在今
后的工作中，也将进一步优化医
疗卫生服务流程，切实改善群众
就医体验。

区县政府、市政府部门（单位）
主要负责人接话清单（第14期）
接话领导：市卫生健康委党组书
记、主任 程勤

1.临淄区市民反映：2021年3
月从山东民基新材料科技有限公
司退休，企业退休职工独生子女
父母一次性养老补助一直未发

放，要求核实发放。
2.张店区市民咨询：2023年4

月省政府办公厅出台《关于优化
无偿献血者奖励有关规定的通
知》，淄博市能否在6月份落实全
部政策。

3.张店区市民咨询：2023年2
月从企业退休的独生子女父母奖
励何时能发放；建议梳理独生子
女父母奖励各阶段相关政策及时
发布。

4.张店区市民反映：2020年
其父亲因病在某医院治疗，医院
治疗十几天后老人吐血，经医调
委协调与该医院达成协议，但该
医院未按协议执行，要求协调
处理。

5 .外市市民咨询：其需要
2022年12月在淄博市做的核酸报
告用于保险报销，如何下载。

6.博山区市民反映：其母亲

2022年3月因一氧化碳中毒被送
至某医院心内科住院治疗，住院
期间未对其进行脑部治疗，其向
博山区法院提交了鉴定医疗损
害的申请，医调委要求其撤诉才
调解，其撤诉后医调委告知该医
院 不 同 意 调 解 ，咨 询 应 如 何
处理。

7.高新区市民反映：4月20
日，其在中润华侨城南区15号楼2
单元祥美美业注射无标签药品，
祥美美业在执法人员到达现场前
将相关物品全部销毁，认为该处
非法行医，要求查处。

8.沂源县市民反映：5月8日
上午10点20分左右在沂源县人民
医院看病时，有病人家属托关系
插队做CT，要求查处。
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淄博市卫生健康委党组书记、主任程勤上线12345。

淄博经开区管委会主任王鉴接话问题办理情况公布

装修噪音扰民、村民就医不便等问题都有回复了
淄博5月17日讯 今天，淄

博市政府市民投诉中心发布《区
县政府、市政府部门（单位）主要
负责人接话问题办理情况》，就淄
博经济开发区工委副书记、管委
会主任王鉴上线12345政务服务
热线的问题给出了回复。

经开区市民反映：南定镇张
南路167号宿舍楼自来水改造已
停水一个月，要求尽快完成改造。

经开区答复：南定镇政府协
调铝城购物中心和居民召开协调
会，4月中旬铝城购物中心与自
来水公司确定改造方案。目前，
自来水公司已与居民签订改造协
议，所有居民也已缴纳改造费用，
自来水公司正根据工程施工情况
准备材料，计划5月30日前进场
施工，7月15日前竣工。目前可
以保障供水。

经开区市民反映：金科集美
天辰1号楼2单元有住户全天装
修，噪音扰民，要求协调处理。

经开区答复：经核实，根据
《中华人民共和国环境噪声污染
防治法》规定，法定休息日，节假
日全天及工作日的12时至14
时、18时至次日8时期间，禁止在
已竣工交付使用的住宅楼内进行
产生噪声的装修等扰民作业，南
定镇已协调物业加强巡查管理，
在规定的严禁装修时间段杜绝噪
音扰民，目前已不存在噪音问题。

经开区市民咨询：其是吾悦
金街商户，是否有其他途径受理
营商环境问题。

经开区答复：傅家镇开通了
24小时便民服务电话0533-
2900110、傅家微信小程序傅家
新语，都可以接收群众的诉求并
第一时间进行处理。同时，傅家
镇成立了“红映吾悦 盟动傅家”
的商圈党建，党建办公室设立在
嘉悦里金街，可以为吾悦广场、鲁
中装饰材料城、新星商厦、房家艺
术村、北溪文创园等商圈业户提
供服务。

经开区市民咨询：盛世雅苑
的购房发票及不动产权证何时办
理，集资款何时退款。

经开区答复：经核实，诉求人
反映的盛世雅苑属全市房地产历
史遗留问题（第二批）。功能区调

整后，经开区积极推进该项目，引
进代建公司、协调水电气暖专营
单位完成剩余工程量，目前该小
区已经过竣工验收，具备居住条
件，根据《盛世雅苑购房业主与山
东万鹏房地产开发有限公司购房
补充协议》，“平均每平米需缴纳
425.58元，居民所缴纳的集资款，
由傅家镇政府开设的专门账户进
行收取，专门用于后期工程建设，
施工过程中聘请一家工程审计公
司，实行边施工边审计，及时公开
资金的使用情况。”经联系开发
商，集资款属自救款，计划在交房
时由开发商开具收据，待开发商
资金问题解决后逐步退款。经核
实，诉求人因车位、集资款等纠纷
暂未办理交房手续。目前该项目
正通过破产途径解决债权债务纠
纷，建议诉求人保留相关证据材
料，待破产清算时提交破产管理
组。目前经开区正在积极与法院
对接，建议诉求人耐心等待。

经开区市民咨询：傅家镇小
田村何时能建设长者食堂。

经开区答复：近年来，傅家镇
一直把长者食堂作为全镇的一号
工程进行推进，现在傅家镇47个
村，已建成运营41个长者食堂。
小田村长者食堂目前正在积极筹
划建设中，预计7月31日投入使
用，诉求人可以随时到村委了解
长者食堂的建设进度。

经开区市民反映：傅家镇耿
家村距离卫生院较远，要求解决
就医不便问题。

经开区答复：近期耿家村在
“我为群众办实事”专项活动中，
为解决村民“看病远”的问题，多
方筹集资金120余万元，计划建
设建筑面积370余平米的医养中
心卫生室，建成后将有效改善耿
家村乡村卫生室医疗设施条件，
能够满足村民基本医疗和基本公
共卫生服务要求。傅家镇政府力
争加快建设进度，争取早日投入
使用，方便群众就医。

经开区市民反映：其是天泰
书院康城二期业主，购买车位时
选的是标准车位，实际却是微型
车位，要求更换为标准车位。

经开区答复：经协调，开发商
已为诉求人进行处理，目前正在

制定相关协议。回访诉求人表示
问题已解决。

经开区市民反映：其购买盛
世雅苑住房，至今未交房，咨询何
时交房；其生病急需用钱，要求协
调尽快退还房屋集资款。

经开区答复：经核实，投诉人
因车位、集资款等纠纷暂未办理
交房手续；目前因资金问题暂时
无法退还集资款，经开区正积极
协调开发商尽可能筹措资金为诉
求人解决问题，同时该项目计划
通过破产途径解决集资款等债权
债务纠纷，建议投诉人保留相关
证据材料，待破产清算时提交破
产管理组。

经开区市民反映：南西五路
金科集美嘉亿小区内枯死的植被
至今未更换，要求更换；小区内水
系喷泉严重漏水；去年6月交房至
今未办理不动产权证，要求尽快
办理不动产权证。

经开区答复：经核实，前期因
开发商与园林单位间的经济纠
纷，园林单位未能及时对枯死苗
木进行更换，经多次与开发商协
商，开发商也已向园林单位发出
函告，目前现场死亡苗木已开始
清理，待更换苗木正在寻找苗木
供货商，预计2023年6月30日前
更换完毕；开发商正在寻找喷泉
漏点并联系施工单位进行维修，
预计2023年7月12日前维修完
成；经对接开发商，目前项目一期
已交付，二期工程正在建设中，一
期二期属同一地块，需在二期交
付后着手进行不动产权证的办
理，同时，根据买卖双方签署的
《商品房买卖合同》约定办证期限
为交付后730日内（2024年6月9
日），已督促开发商尽快完善办证
手续，在合同约定时间内办理
完成。

经开区市民咨询：其弟弟今
年研究生毕业计划在经开区就业
购房，想了解经开区整体规划布
局，研究生在经开区就业购房的
各项优惠政策。

经开区答复：经开区按照生
态产业新城的定位，进一步完善
空间发展战略规划和产业规划，
主要是“东产、西城、北商、南园”
的总体布局，西部和北部重点发

展城市业态，东部和南部重点布
局产业园区，已与诉求人详细沟
通；根据金政50条文件细则，研
究生可以领取生活补贴共计12
万、购房补贴12万元及亲情引才
1万元。需根据诉求人的实际情
况进行领取。

经开区市民反映：其是复兴
路嘉亿国际二期商铺商户，每天
晚上6点后车辆违停严重，无法正
常出入，要求有效解决违停问题。

张店区交警大队回复：经核
实，复兴路有两处违停抓拍球机，
全天24小时不间断抓拍违停车
辆，张店区交警大队派巡逻民警
对球机拍摄不到的地方进行现场
治理。同时，张店区交警大队通
知周围社区群发规范停车的提
醒。张店区交警大队将组织警力
继续在诉求人反映的路段和时间
段加强巡逻管控，发现违停车辆
及时清理，保障群众正常出行。

经开区市民反映：金科集美
嘉亿小区电动车车棚较少，建议
增设；小区路灯少，灯光弱，要求
增设；小区车辆随意停放，车位管
理混乱且清洁不到位；小区监控
盲区较多，分辨率低，要求增设监
控；物业服务达不到4星级标准，
要求整改或降低星级收费；要求
2023年冬季实现集体供暖；咨询
小区周边有无增设公交线路的计
划；小区内公共设施较少，要求增
设儿童乐园等公共设施。

经开区答复：经核实，该小区
的规划中无电动车车棚，现因入
住率较低且二期尚未交付，无法
征集居民意见，故暂时无增加电
动车车棚的计划；小区内的夜间
照明和监控设施属于地产配套设
施，已通过了相关部门验收。若
物业后期增设路灯及监控，需要
征集全体居民意见，现因入住率
较低且小区二期未交付，有部分
居民觉得灯光过多过亮的话会影
响休息，持有不同意见，故暂时无
增设路灯及监控的计划；现该小
区星级标准是根据《山东省物业
管理条例》由镇政府组织联席会
议，根据小区前期规划来评定的，
属于前期物业，物业根据《淄博市
住宅物业服务等级标准》中四星
级标准为该小区提供四星级物业

服务；目前物业对没有购买车位
的临时车辆都会进行登记，发现
不规范停车的业主，也将根据登
记信息及时联系业主进行劝导。
若诉求人发现某个位置清洁不到
位，可以直接联系对应物业管家，
物业管家会通知保洁工作人员第
一时间去现场清洁。后期傅家镇
也会继续督促物业按照四星级标
准为业主提供相应服务；小区公
共设施属于小区前期规划设计，
目前已通过交房验收，无法更改
小区现有规划，故暂无增设计划；
金科集美嘉亿小区换热站规划在
2期内，1期热力管网已建设完
毕，目前换热站站房正在建设中，
预计7月底前可建设完成，供暖季
前确保达到供热条件；增设公交
线路为市公交公司管辖，经与市
公交公司对接，目前该区域暂时
无增加计划。

经开区市民反映：南定镇朝
阳社区朝阳路附近的公共厕所已
经停水一个月了，无法使用，要求
尽快恢复供水。

经开区答复：经核实，该厕所
前期因供水管路等部分基础设施
损坏，导致厕所无法正常使用，现
封闭维修，计划5月底前对外
开放。

经开区市民反映：傅家镇陶
溪谷小区已交房3年，至今未建换
热站，供暖主管道未接入小区，要
求尽快建设确保冬季正常供暖。

经开区答复：经核实，前期陶
溪谷项目开发商与热力企业因供
热配套费事宜未达成共识，导致
该项目供热一级管网未进行施
工，开发商表示正在落实供热方
案，计划8月30日前确定供暖方
案后进行热力施工，保障冬季居
民供暖。

经开区市民反映：其为傅家
镇彭家村低保户，2021年对其进
行危房改造的房屋虽然验收合
格，但仍漏雨，要求予以解决。

经开区答复：近期下雨后傅
家镇立即安排工作人员去往诉求
人家中查看，并未发现其房屋存
在漏雨现象。针对此问题傅家镇
将持续关注。
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